

# PERS

## Dirbinmas Polda Metro Sholat Subuh Keliling di Masjid Jami Al Faizin Pademangan Jakut

Suhendi - [BANTEN.PERS.CO.ID](http://BANTEN.PERS.CO.ID)

Oct 11, 2023 - 16:16



JAKARTA - Dirbinmas Polda Metro Jaya Kombes Badya Wijaya melaksanakan sholat Subuh keliling di Masjid Jami Al Faizin Jl. Budi Mulia RT. 006/11 Kel.

Pademangan Barat, Kec. Pademangan, Jakarta Utara, Rabu (11/10/2023).

"Sholat Subuh keliling dalam rangka menjaga silaturahmi dan jaga ukhuwwah islamiyah dihadiri 110 jemaah," terang Badya dalam keterangan tertulisnya.

Menurut Badya, giat Subuh keliling juga membuat cooling sistem nusantara yang menciptakan cipta kondisi jelang pemilu 2024 di wilayah padat penduduk, slum area dan rawan tawuran.



"Masalah tawuran dengan adanya korban meninggal dunia di wilayah Pandemangan beberapa saat lalu, hendaknya jadi pemikiran kita bersama. Awasi anak kita supaya tidak tawuran, tidak menyalahkan gunakan Narkoba, termasuk pengawasan penggunaan gadget game yang bisa mendorong lakukan tindakan kekerasan," tutur Badya.

Kemudian menyambut pemilu, tetap menjaga persatuan dengan tidak menggunakan masjid untuk politik praktis, bijak menggunakan medsos, jangan mudah terprovokasi dan gunakan hak pilih, tidak boleh Golput.

Kami dari Polda Metro menyampaikan pemberian cinderamata Kapolda kepada jamaah berupa Al Qur'an dan beras 100 karung.

Selanjutnya, Ketua DKM mengungkapkan rasa syukur atas nikmat Allah SWT bisa menunaikan sholat Subuh berjamaah dengan Polri.

"Sholat Subuh bernilai ibadah tinggi, apalagi dilaksanakan berjamaah. Doa kami untuk Polri semoga bisa menciptakan keamanan," ujarnya.

Kemudian, KH Dano Jamaluddin Saifuddin/Dai Kamtibmas mengucapkan

kehadiran Dirbinmas dan rombongan, sebagai bagian perhatian kepada kita untuk menjaga keimanan dan keamanan.

"Momentum Maulid saat ini, hendaknya kita jadikan untuk menauladani ketauladanan Nabi Muhammad SAW. Manusia dirahmati akal dan budi pekerti, hendaknya digunakan dengan baik, saling menyayangi dan mengasihi," imbuhnya. (Hendi)